

# 池田ロータリークラブ週報

2025年3月5日〈3324回例会〉 No.3325

(国際ロータリーのテーマ)  
ロータリーのマジック

(池田ロータリークラブのテーマ)  
「進化・親睦・奉仕」



例会日 毎週水曜日 12:30~13:30  
例会場 池田商工会議所 2F  
創立 1954年4月24日  
事務局 〒563-0025  
大阪府池田市城南 1-1-1  
池田商工会議所 2F  
TEL (072) 752-3355  
FAX (072) 752-7800  
ホームページ: ikeda-rc.com  
E-mail アドレス  
ikeda-rc@amber.plala.or.jp

■2024-25年度RI会長 ステファニー A. アーチック ■地区ガバナー 大橋 秀典  
■会長 暮部 光昭 ■副会長 橋本 昌也 ■副会長 井上 裕子 ■幹事 北林 寛崇 ■副幹事 鷹尾 和哉  
■親睦委員長 永田 大介 ■広報・会報担当 吉岡 崇

## 2024-25年度 会長 暮部 光昭

本日は今年度2回目のガバナー補佐訪問日です。  
第2660地区IM第1組長尾ガバナー補佐、神寶ガバナー補佐エレクトようこそお越しくございました。本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様方には順次発表をよろしくお願い致します。

前回の例会は、池田商工会議所ではなく、石橋阪大前駅にある神愛キリスト教会で移動例会を行いました。神聖な場所での例会は初めて経験しましたがとても良かったと思います。特に2階の礼拝堂での市川牧師の卓話と、市川牧師と岩田さんのコラボでピアノ演奏での歌「GOD BLESS YOU」も良かったです。当日の出席率が90%を越えて大盛況のうちに閉会しました。

2月23日の日曜日17時より、シェラトン都ホテル大阪4階「大和の間」にて行われた“国際ロータリー第2660地区2024学年度米山奨学生・修了式・歓送会”に劉陽さん、橋高先生、私が出席してまいりました。米山奨学生35名、クラブ63名、地区16名、米山奨学生学友会10名の合計124名での会でありました。第一部の修了式は大橋ガバナーの開会挨拶の後、ロータリー米山記念奨学会・理事長/パストガバナーの若林様から修了証書授与がありました。もちろんトップバッターはユキさんでした。授与が終わると、若林理事長からの祝辞があり、終了奨学生代表のチャン・トゥ・ハさん(ベトナム)の謝辞の中で「日本語はあい”愛”に始まりをん”恩”で終わる」という発言がありました。Loveで始まり Thanksで終わる美しい日本語は素晴らしいと思いますし、私のような凡人には改めて、いろいろな角度や方面から物事を見ると誰かが何かを発見するという事を痛感しました。



開会・点鐘  
ロータリーソング  
シェイクハンド  
ゲスト&ビジター紹介  
出席報告  
会長挨拶  
幹事報告  
委員会報告  
ニコニコBOX  
本日の卓話

## 本日の卓話

『私、断捨離しました!!』

卓話者：奥村 勝彦 会員

❖ 幹事報告 ❖

幹事 北林 寛崇 会員

<大阪中央 RC より>

- ① EXPO フェスタ IM 1 組用申込書  
(暮部会長、北林幹事)

<米山奨学会より>

- ② 2025 学年度 業務委託・覚書締結の件  
(暮部会長、林原会長エレクト)

❖ 出席報告 ❖

出席報告 新見 香 会員

- 出席数 20 名
- 会員数 26 名 (有効分母数 25)
- 出席率 80.00%

- 前々々回 1 月 29 日 (水)
- 補正出席率 92.31%

メーカーシップ

- 井上 裕子 会員 (理事会)
- 奥村 昌也 会員 (被選理事会)
- 田嶋也寸志 会員 (理事会)
- 山口 正之 会員 (理事会)

❖ お客様紹介 ❖

SAA 永田 大介 会員

国際ロータリー第 2660 地区  
IM 第 1 組ガバナー補佐  
長尾 依子 様(大阪そねざき RC)



国際ロータリー第 2660 地区  
IM 第 1 組ガバナー補佐エレクト  
神寶 敏夫 様(大阪梅田 RC)



❖ 皆出席のお祝い ❖

近藤 秀一 会員  
新見 香 会員



❖ ニコニコ BOX ❖

ニコニコ 担当 田中 孝史 会員

暮部 光昭会長：長尾ガバナー補佐、神寶ガバナー補佐エレクト、本日はようこそお越しくださいました。

名村研二郎会員：欠席のお詫び。本日と来週、市議会本会議と重なり、欠席させていただきます。申し訳ありません。また本日は長尾ガバナー補佐、神寶ガバナー補佐エレクトがお越しいただいている中、重ねてお詫び申し上げます。

### 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

林原みどり会員：色々嬉しいこと。先日ポールハリスを頂いて。

#### ❖前回の卓話❖

#### 『クラブアッセンブリー②』

#### クラブ管理運営委員長

#### 橋本 昌也 会員

本年度、副会長を拝命致しましては約8ヶ月が経過し、前回の第2回クラブアッセンブリーでの発表が9月25日で御座いました。その後、最優先事項であります会員の拡大増強につきましてはとても嬉しい事としまして橋川様にご入会して頂きました。

先日は第1回クラブフォーラムで開催させて頂きました「池田駅前ロータリーピアガーデン」からのご縁であります牧師の市川様のご協力の下、第3回クラブフォーラムを神愛キリスト教会にて開催させて頂きました。移動例会にもかかわらず高い出席率で池田 RC 諸先輩方、会員皆様のご理解ご協力、教会関係者皆様へ感謝申し上げたいと思います。有難う御座いました。橋川様のご入会、教会での移動例会等、全てにおいて人とのご縁によって繋がっています。今年度残り4ヶ月となりましたがあと1回クラブフォーラムが御座いますのでクラブテーマであります「進化・親睦・奉仕」を意識し、戦略計画委員会の皆様と連携し次年度に繋がる目的や目標によって将来の展望を示すロータリー活動をさせて頂きたいと考えておりますので皆様のご協力を宜しくお願い致します。有難う御座いました。

#### 親睦委員長

#### SAA

#### 永田 大介 会員

#### 【SAA】

7月24日(水)  
ファイヤーサイド夜間移動例会を窯 PIZZA・CAFE NORTH GARDEN 笑面店を貸し切りにて実施。会員19名の参加を頂きました。

#### 【親睦委員会】

10月27日(日)秋の親睦会  
鶴屋吉信和菓子職人の制作過程見学会を含むがんこ高瀬川二条苑での親睦会の実施  
会員15名、ご家族3名、米山奨学生1名、事務局1名計20名の参加を頂きました。

12月21日(土)

クリスマス年家族親睦例会をホテル阪急インターナショナルで実施

会員21名、ご家族20名(内お子様7名)、SAA3名、米山奨学生1名計45名の参加を頂きました。

#### 【SAA】

本年度から試験的に実施中のサンドイッチ例会ですが、第一回目を9月11日に実施、好評でしたので、第二回目を12月11日に実施致しました。本年度中にあと2回くらい実施出来ればと考えています。

#### 【SAA】=予定=

米山奨学生の劉陽(ユキ)さんの送別会を3月27日(木)18:00~石橋の「創作鉄板ダイニング匠」で実施予定です。案内を回覧させて頂いておりますが、よろしくご参加お願い致します。

#### 【親睦委員会】=予定=

4月20日(日)にリニューアルされた阪神競馬場6F来賓グループルームに招待頂ける企画を予定しております。コンセプトとして「家族・子供も楽しめる、大人も楽しむ」で新しくなった競馬場の魅力を体験頂くと共に、中々家族で子供やお孫さんを遊びに連れて行く機会に苦心されている皆様にも絶好の機会を提供できる場になればと考えています。次週3月第一例会にはリニューアルされた館内マップの資料と共にご案内させて頂ける運びとなっておりますのでよろしくお願い致します。

#### ロータリー情報委員長

#### 豊田 脩一 会員

今年度の当委員会の活動方針の第2項に、「会員、特に新会員にロータリークラブの会員の特典と責務に関する適切な理解を与える。」というのがあります。今年度の新入会員である橋川隆史氏に対

## 池田RCのテーマ「進化・親睦・奉仕」

して、11月20日に新入会員研修を行いました。使用したテキストは活動方針にも述べましたが、新たに「入会ガイダンス」という資料を作成し、実施したものです。

また、現在年会費の減額が議論されておりますが、理事会で結論を得た場合は第5項に「クラブの現状にふさわしい細則の変更を理事会に提案する。」という役目があり、その準備もしております。

さらに、国際ロータリー規定審議会の動向もわかる範囲でお伝えしたいと思っております。

### クラブ研修リーダー 山口 正之 会員

今年度は昨年度に続き会員増加の為の意識を皆で共有するため、卓話の時間を利用して、国際ロータリー2840地区のバスターガバナー、田中久夫様の「会員増強・公共イメージ向上セミナー」での資料を参考にさせていただき、「クラブを元気にする秘訣～それには会員増加が一番」というテーマで、

- ・ RC入会の動機
- ・ 新会員を紹介したことがあるか
- ・ 今のRCで満足していること、不満に思うこと
- ・ 今のクラブはどうすればもっと良くなると思うか

など、アンケートの資料を参考にして、考えてもらう機会を作りました。

また、週報には勧誘時に想定される質問への説明事項を記載させていただきました。

### 奉仕活動委員長 名村 研二郎 会員

今年度は創立70周年を終えた次の年ということもあり、まずは例年実施してきた事業や活動をきちんと進めていくことを第一に考えてきました。

しかしながら新たなチャレンジは並行して進めるべきであり、青少年奉仕委員会として池田ローターアクトクラブ主体の新規事業を開催すべく進めてきましたが、残念ながら今回は中止となってしまいました。少なくともこの経験を次年度に活

かしていきたいと考えます。また国際奉仕委員会が今年度は事業を控える予定でしたが、創立70周年からの繋がりもあり春に事業開催予定になったことも次年度へ向けた収穫となると感じています。

引き続き奉仕の理想に集いし友と共に、前に進んでいきます。

### 職業奉仕委員長 木平 朝子 会員

職業奉仕委員会より本年度の活動報告をさせていただきます。

職業奉仕はロータリー活動の基礎であると言われております。今年度は職業を通して社会に貢献するという事を基本に、職場見学工場見学などの活動をしてまいりました。

①(10月27日)秋の家族親睦旅行では京都の鶴屋吉信 本店を訪問し、熟練の和菓子職人が作る生菓子作りを見学させていただきました。

②(1月22日)職業奉仕月間の卓話では、セコム株式会社・池田営業所の石本所長様をお招きし、「社会に安心、安全をお届けする為に」という卓話を拝聴いたしました。

③(1月29日)吹田ロータリークラブに所属されておられます、アサヒビール吹田工場・工場長の川口美佳様にお願ひし、工場見学を行いました。当日は川口様にも入口で、御丁寧なお迎えをして頂き、又特別に工場の歴史や説明をして頂きました。又ミュージアムの中での試飲会場では、会員と一緒にビールを交わし合うおもてなしをして頂きました。

本年度の職業奉仕委員会活動へのご協力に感謝を申し上げ委員会報告とさせていただきます。

### 社会奉仕委員長 田中 孝史 会員

今年度は、ロータリーの基本的概念のもと従来からの事業を継続し、地域のニーズに合わせた活動に取り組みさせていただきました。

## 事業項目

- 1、池田市民カーニバルへの協力
  - 2、池田市美術展への協力
  - 3、赤い羽根募金への協力
  - 4、歳末助け合い運動への募金協力
  - 5、三恵園からのカレンダー購入
  - 6、ローターアクトクラブ事業への協力、助言
  - 7、その他の地域で実施されている社会奉仕活動への積極的な参加
- ※国際・社会奉仕委員会 庄田佳保里委員長「社会奉仕と国際奉仕」についての卓話

これもひとえに各位のご理解とご協力の賜と感謝しております。ありがとうございました。  
次年度も社会奉仕活動への皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

### 国際奉仕委員長 田嶋 也寸志 会員

今年度の国際奉仕事業は、70周年の直後ということで、休止の予定でした。

しかしながら、折角、昨年度にタイ・ナコンパトムRCと姉妹提携クラブ締結をしたのに、今年活動しなければ盛り下がってしまうという気持ちになり、ナコンパトムRCにも、考えを確認したところ、是非共同事業をやりましょうという返事をいただいたので、ナコンパトムRCと共同で奉仕活動を行うことになりました。

ナコンパトム市内の青少年施設への、給水・浄水装置の寄贈をします

<寄贈先施設>

・ナコンパトム市立職業カレッジ：学生数 531 名、スタッフ 73 名

- ① 職業訓練校 (15 歳～18 歳)
- ② 高等職業訓練校 (19 歳～20 歳)

<費用>

- ・総額約 6,285 米ドル (約 96 万円) の予定
- ・うち池田 RC 負担 2,000 ドル、残りをナコンパトム RC が負担

<スケジュール>

- ・3 月末 給水・浄水装置寄贈
- ・4 月以降 ナコンパトム RC 訪問

### 青少年奉仕委員長 新見 香 会員

年頭の活動方針に基づき、池田ローターアクトクラブの活動支援、指導、そして助言を行ってまいりました。

今年度に入り、新たに 2 名を迎え入れ、総勢 10 名 (うち 1 名は休会中) となりました。

一方、予てより、企画立案し、議論を重ねてまいりました事業、「池田のど自慢大会」については、実施を目前とした 2 月上旬に中止という決断に至りました。

地区補助金も獲得し、進めてまいりましたが、事業内容の様々な箇所での不完全さがみられたことが要因ではありますが、当初の目的である、この事業を通して「池田ローターアクトクラブ」の認知度を上げる、そして会員の拡大に繋げるところが少しずつズレが生じていると見受けられ、ロータリークラブより再考を促したものです。

RI ではローターアクトクラブの自立をうたっていますが、各国やエリアによって文化習慣、そして、ローターアクトクラブのあり方も異なります。

池田ローターアクトクラブにおいては、これまでと変わらず、親子という立ち位置で、様々な経験や知恵を共有し、ラックメンバーの主体性に期待をし、今後の成長を期待するということは変わりません。

のど自慢大会の今後については、現在、ローターアクトクラブ内で協議が始まり、完全に中止にするのか、延期をし、再度実施に向けて動くのかの判断を待つところです。

事業を中止としたものの、ローターアクトクラブ内では、原点回帰し、各メンバーが主体的に意見を発し、再び歩み始めていることは価値ある決断であったと認識していますが、もう少し早くから活動に対して意見をすべきであったと反省するところでございます。

期末に向けて、しっかりとした方向性を出すことが私の使命であると考えます。

3月のスケジュール

5	水	3324 回例会
12	水	3325 回例会
19	水	インフォーマルミーティング
26	水	3326 回例会 / 移動例会

4月のスケジュール

2	水	3327 回例会
9	水	休会
16	水	3328 回例会
23	水	3329 回例会
30	水	休会



日も風も星も

さわやかな朝だ われらはロータリアン  
 いつもほほえみ いつも元気で  
 さあ 出掛けよう  
 日も風も星も ラララ光るよ



ニコニコ箱の累計

2月26日現在 799,000円

<池田 RC・SNS アカウント>



<池田 RAC・SNS アカウント>



義捐金BOX

2月19日時点累計	65,783 円
2月26日分	1,120 円
累計	66,903 円

3月12日(水)

『約20年ぶりの金利がある世界  
 これからの暮らしへの影響について』

卓話者：鷹尾 和哉 会員

